



**Sedes de
Educación Regional**

U N I V E R S I D A D
C R I S T I A N A D E L A S A M É R I C A S

Sedes Universitarias

Licenciaturas en Teología y Ministeriales

La Universidad en Tu Iglesia



© **Derechos reservados**

UCA
Universidad Cristiana de las Américas, A.C

Sedes de Educación Regional

Presentación

Las SER's, es un programa educativo para llevar la capacitación bíblica, teológica, ministerial y académica a todas las congregaciones Cristianas Evangélicas y concentradas en una región en México o en Latinoamérica.

SER

Sede: Centro educativo con las instalaciones adecuadas y las puertas abiertas para la comunidad cristiana evangélica.

Educación: Con programas universitarios de nivel internacional y al alcance de todos.

Regional: Accesible para los estudiantes de la región.

Propósito

Formar integralmente a nuestro estudiantado, hasta alcanzar un grado universitario.

¿Que es una SER?

Es la alianza estratégica entre la Universidad Cristiana de Las Américas A.C. y las Congregaciones Cristianas en cada municipio o Delegación del País.

Las Sedes

Las Sedes son instalaciones de la Congregación para llevar acabo el plan de estudios de licenciatura para jóvenes o adultos, y donde los maestros de la universidad imparten las materias y cursos.

Como funciona

La Universidad Cristiana de Las Américas A.C. ofrece sus programas educativos. Y la iglesia anfitriona ofrecen la infraestructura necesaria (aulas, pupitres, pizarrones). Y en conjunto se beneficia, tanto a los congregantes cristianos de la región, como al público en general.

UCLA-A.C. (programas) + Iglesia anfitriona (aulas) = SER.

UCLA

Universidad Cristiana de Las Américas, A.C

Perfil de las SER's

Logística y financieramente se requiere que cuenten con un mínimo de 1 aula y para una capacidad de 30 estudiantes, que cuente con pupitres o mesas y sillas o bancos, con pizarrón y que esté en un sitio accesible vialmente.

Calidad educativa

En la UCLA se brinda una educación de calidad y personalizada en cada una de las SER's, en sus programas, entre su facultad, personal, y estudiantes. Para lograr esto la UCLA cree que los valores y creencias siguientes son la base sobre la cual los programas, los servicios y las actividades educativas de la Universidad se construyen:

- ° El mejor ambiente para aprender en una comunidad Cristo-céntrica donde los valores de la fe cristiana y la capacidad intelectual se acentúan en un ambiente de apoyo y de cuidado espiritual.
- ° El estudiante es nuestra razón primaria de la existencia y nuestro recurso más grande.
- ° En el corazón de la Universidad esta en su facultad, su personal y una administración de cristianos de calidad que moldean activamente la forma de vida cristiana.

° El ajuste educativo de las artes, de las ciencias y de los estudios profesionales proporcionan los mejores fundamentos y desarrolla al estudiante en su totalidad, espiritual, personalmente y académicamente. Este acercamiento es como preparamos a nuestros estudiantes para su ministerio definitivo.

° Una educación de calidad se proporciona a todos los estudiantes de todas las edades y denominaciones, ya que esta equilibrada bíblicamente para atender a todos.

° El corazón del proceso de aprendizaje, es la integración intencional de la fe y de aprender las disciplinas, los programas y los servicios académicos.

° El desarrollo del carácter del estudiante con la educación, es el corazón del ambiente cristiano en el aprender de la Universidad y es fundamental a todos los programas, actividades y servicios.

° Para la comunidad académica, el aprender del servicio es un componente integral del ambiente educativo.

Modalidades

Semiescolarizada (mixta):

Acudiendo de lunes a viernes por la tarde, noche o mañana de 3:00 a 4:00 hrs. de clase para recibir los seminarios y durante la semana, estudio en casa realizando proyectos, trabajos, investigaciones y lectura de libros.

Intensiva (mixta)

Acudiendo los Sábados de 8:00 a 14:00 hrs. de clase para recibir los seminarios y durante en el mes, estudio en casa realizando proyectos, trabajos, investigaciones y lectura de libros.

Dirigido

Nuestros programas están dirigidos a (jóvenes y adultos) líderes, directores, auxiliares, servidores, maestros, pastores, responsables de células y todo el que desee superarse. Que por sus ocupaciones de trabajo e iglesia pueden acudir una mañana o tarde a la semana, recibiendo sus cursos, materias y/o seminarios.

Apertura de una SER

Las SER's se abren conforme al plan de trabajo que la Universidad tiene para tal efecto, y a solicitudes de iglesias, asociaciones, alianzas, etc. Por lo que constantemente nos encontramos abriendo un SER.

Inscripciones

Los periodos de inscripción, se abren:

Para la Semiescolarizada o intensivo-sabatino cada bimestre.

Mi Universidad Cristiana

“Por tanto, id, y haced discípulos a todas las naciones, bautizándolos en el nombre del Padre, y del Hijo, y del Espíritu Santo; enseñándoles que guarden todas las cosas que os he mandado; ...”

Mateo 28:19-20b

UCLA

Universidad Cristiana de Las Américas, A.C

***Comprometidos
con la calidad, la superación
académica y ministerial,
el carácter y los valores
cristianos.***